



公民館だより



大野城市
月の浦

メールアドレス tsukinouraku@yahoo.co.jp

ホームページアドレス <http://www.kouminkan.info/onojo/tukinoura>

平成29年9月号

発行所 月の浦公民館 TEL・FAX 595-7147
館長 竹村 勝重 平成29年9月1日発行

お知らせ

月の浦区敬老の日

平成29年度 敬老の日記念式典
9月17日(日)10時から
月の浦公民館 集会室
式典は、77歳以上の方が対象です。



9月の行事予定	
9月6日(水) 南コミ移動販売 (県営13:15~ 1丁目噴水広場13:45~)	
9月7日(木) 男の料理教室	10:00~
9月8日(金) 菜の花会(合同)	10:00~
9月9日(土) 体育部会・評議員会	19:00~
9月15日(金) 食改善	10:00~
9月16日(土) 環境部・エコカード作戦	9:30~
9月17日(日) 敬老の日記念式典	10:00~
9月19日(火) 福祉 音楽サロン⑤	13:00~
9月22日(金) 子育てサロンしゃべりばほこほこ	10:00~
9月23日(土) 南コミまつり・大文字まつり(9/24の両日)	
9月24日(日) 平成の会例会	10:00~
9月26日(火) ダンボールコンポスト講習会	10:00~
9月27日(水) 徳洲会 健康講座	14:00~
9月29日(金) 福祉推進委員会研修	
10月の行事予定	
10月7日(土) 組長会	19:30~
10月9日(月) MADOKAれくスポ祭(南コミ他)	
10月13日(金) 菜の花会	10:00~
10月14日(土) 体育部会	19:00~
文庫開館日	
(月~金)	10時~16時
(土)	10時30分~12時

月の浦区運動会

10月29日(日)9時~
月の浦小学校・体育館

※今年は、雨風に関係なく体育館内で開催します。
当日は、上靴を持参下さい。
今年も昨年以上の楽しい競技・競争を考えていますので、皆さん、揃って来て下さいね。

ダンボールコンポスト講習会

日時 平成29年9月26日(火)
10:00~11:30
場所 月の浦公民館 第2学習室
講師 NPO法人循環生活研究所

※ 生ごみが堆肥にかわり、ごみを出す回数も減り、ごみ袋代の節約にもなります。是非、参加お待ちしております。

遊歩道 色とりどりの傘の色

毎朝小学生の登校を見守ってくれている子ども見守り隊の方に川柳を考えていただきましたので、その中の一首を紹介いたします。
遊歩道を登っていく小学生の列、色々な色の傘が見渡せ、花の様にきれいだっただけです。
見守っていたら、目線のあたりに、あたたかさを感じられます。いつもありがとうございます。

お祝い!
各家庭の庭の木々が、いつのまにか大きくなり、枝がおとなりの敷地に傾いて迷惑をかける事がありますので、確認して対処していただけるように、お願いします。

詠人 八田 裕子

防災避難訓練を実施しました

公民館入口で、避難者受付中です

区長の説明を聞き入る避難者

「災害時 先ず自分や身近な人の安全を守るのとはとても大切なことです。しかし、安全が確保された後は、被災者ではあるが支援者の気持ちも持つてほしいと思います。近所の方達の安否を思う支援者となつて頂きたいと思えます。」災害は何時起こるか分かりません。天候や状況が良いときに起こるとは限りません。日頃の備えと心構えは常に心掛けておくべきだと思います。
今回降りしきる雨の中、外での炊き出しにご協力頂いた方には、特に感謝申し上げます。

金戸でご飯炊きました

災害はテオの後に、皆さんに心掛けて頂きたい事を述べましたので、此処で紹介したいと思います。
「災害時 先ず自分や身近な人の安全を守るのとはとても大切なことです。しかし、安全が確保された後は、被災者ではあるが支援者の気持ちも持つてほしいと思います。近所の方達の安否を思う支援者となつて頂きたいと思えます。」災害は何時起こるか分かりません。天候や状況が良いときに起こるとは限りません。日頃の備えと心構えは常に心掛けておくべきだと思います。
今回降りしきる雨の中、外での炊き出しにご協力頂いた方には、特に感謝申し上げます。

防災避難訓練に際して思う事

8月26日(土曜日)、雷を伴った雨が降り続く生憎の天候の中、防災避難訓練を実施しました。
消防本部の講習は中止しましたが、9時のサイレンとともに、避難を開始して頂きました。降りしきる雨にも関わらず、逃げタオルを掲げ、住民の皆さんが公民館に集まって来られました。
今回は電気もガスも使えない想定で、テントを立てて釜でお米を炊き、お湯を沸かしてレトルトカレーを温めました。小さなお子様や高齢の方も居らして、炊き出しのカレーを談笑しながら召し上がっていました。
引上げがいつまで待たないか、皆さんに心掛けて頂きたい事を述べましたので、此処で紹介したいと思います。
「災害時 先ず自分や身近な人の安全を守るのとはとても大切なことです。しかし、安全が確保された後は、被災者ではあるが支援者の気持ちも持つてほしいと思います。近所の方達の安否を思う支援者となつて頂きたいと思えます。」災害は何時起こるか分かりません。天候や状況が良いときに起こるとは限りません。日頃の備えと心構えは常に心掛けておくべきだと思います。
今回降りしきる雨の中、外での炊き出しにご協力頂いた方には、特に感謝申し上げます。

会員募集中!!

(会員120名です)
シニアクラブ平成の会に参加しませんか。当会は大野城市シニアクラブ連合会所属です。趣味の会など大変楽しい会です。
公民館に案内書、申込書がありますので、ぜひ気軽に加入して下さい。

平成の会 納涼夏祭り大会 盛大に開催

去る8月27日(日曜日)、恒例の夏の納涼お楽しみ会を実施しました。
参加者が100名あり、今までにない盛り上がりでした。日頃鍛えたのど自慢、腕自慢が飛び出し、演目30番が次々と演じられ、しばし暑さも忘れたひと時でした。
舞踊・三味線演奏・詩舞・詩吟・ギター演奏・大正琴・カラオケ等々内容の濃い演芸でした。

歌謡詩吟愛好会の皆さんで「独柳」歌っています

食改善

食改善 会長 矢野 弘子
食生活改善推進会は「私達の健康は、私達の手で」をスローガンに、毎月第3金曜日(10時~13時)に栄養士の先生を迎えて健康の為に勉強をし、それに伴った料理を作って食べたりと、会員みんなで賑やかに活動しています。
夏休みは「親子料理教室」があり、幼稚園から中学校までのお子さんが野菜を切ったり炒めたりと調理体験をしました。献立はピラフ・チキンとトマトのチーズ焼き・デザートで親子一緒に楽しく作ることが出来ました。

「美味しい美味しい」とおかわりしてくれ、とても嬉しかったです。
他にも区の行事の夏まつり・運動会・餅つき大会のお手伝いをさせて頂いたり、作品展の喫茶コーナーでケーキを作って提供しています。
秋には、視察研修に出掛けたり、高齢者を招待して栄養士の先生のお話を聞き、お食事の準備をして会員も一緒に頂きます。冬は運動不足予防に月の浦近辺をウォーキングしたり、みんなで親睦を深めています。小さいお子さんをお持ちのお母さん(託児も可)や時間がある方、私たちと一緒に教室で楽しく過ごしませんか!! 皆さんのご参加を、心からお待ちしています。

美味しく出来上がりました いただきます

カラダ・デザートピラフ・チキンとトマトのチーズ焼き